

## Prenden fuego a una bala de paja a espaldas del Ayuntamiento de Elda

19/04/2016



El Cuerpo de bomberos ha tenido que salir esta tarde a extinguir un fuego en la calle San Pascual, frente a la calle Ricardo León. Lo curioso del suceso es que **algún vecino ha decidido prender una bala de paja y un contenedor que se encontraban en la carretera**, por lo que la Policía Local ha tenido que cortar la calle al

tráfico mientras se ha apagado el fuego. La voz de alarma se dio poco antes de las 18 horas, fue el edil de Sí se puede Elda, Víctor Alarcón, quien al ver lo que ocurría rápidamente ha dado la voz de alarma. Este incidente ha quedado en un susto en el que no ha habido que lamentar daños personales.